

関東アコーディオン演奏交流会 実行委員会ニュース

第33回
5号

2021.10.21発行
編集 広報部

ホームページ <http://www.kanto-acco.jp>



QRコード

関東アコーディオン演奏交流会無事開催！（独奏部門）

コロナウイルス感染症の影響により丸1年間空白ができましたが、今年度は対象を「独奏部門」とし、第33回を9月12日（日）無事開催いたしました。

出場者の皆様、応援された皆様、大変お疲れさまでした。
また、いろいろな感染症対策へのご協力ありがとうございました。

- 実行委員長あいさつ 2ページ
- 審査委員会による「審査のまとめ」3ページ
- 審査結果 4ページ



出場された皆さんのように秋の澄んだ、明るい空の感じは出ているでしょうか（Gohira）

目次

- 実行委員長挨拶・・・2P
- 審査委員会による「審査のまとめ」・・・3P
- 審査結果・・・4P
- 入賞、入選者等会場の様子・・・5～10P
- アンケートまとめ・・・11～14P
- スペインのアコーディオン奏者ミゲルさんとの出会い・・・15P
- ホワイトボード・・・16～18P

第 33 回関東アコーディオン演奏交流会のお礼

第 33 回関東アコーディオン演奏交流会には、多くの方がご参加くださりありがとうございました。

コロナ禍で開催があやぶまれておりましたが、出場者、来場者、および関係者の皆様のご協力により、9月12日、無事開催することが出来ました。お陰様で、開催後2週間の経過観察期間に心配されたことも起こらず、少し安堵しているところです。

遠くは、宮城県から参加して頂き、ジュニア 1 名、初心者 A,B 9 名、シニア 22 名、一般中級 17 名、上級 4 名で 53 名の方が演奏し開催されました。今回初めての出場者が多く、また、厳しい状況下でも、日々研鑽を積まれた皆さんは、今年も素晴らしい演奏を披露されました。

当日朝早くからの準備、演奏交流会の進行、各所の消毒、そして、後かたづけと長時間に渡り多くの方々のお力添えをいただき、お陰で成功する事が出来たと思います。ありがとうございました。

今回の審査は、審査員 6 名での体制で行われました。ゲスト審査員にクラリネット奏者の岩瀬龍太氏をお迎えしました。

例年ですと会場で講評や審査結果を聞けましたが、今回はそれができませんでした。残念に思っていたところ、翌日、岩瀬氏から思いがけないビデオメッセージをお寄せいただき、音声で講評を聞くことが出来ました。(メッセージはホームページ上で視聴できます)

次回は、重奏、バンド／アンサンブル、及び合奏部門での演奏交流会になりますが、一層のご支援をお願いします。

演奏交流会へのご意見をいただきながら、次回の開催成功に努力したいと思っています。みなさんのご意見をお待ちしています。

最後になりますが、コロナ禍が収まって一日も早く皆さんの日常生活を取り戻すことを願い、ご健勝と益々のご活躍を祈念しております。

2021年10月吉日

第 33 回関東アコーディオン演奏交流会

実行委員長 塚本 五郎